

Nuevo edificio para

BIBLIOTECA EN LA UNEMI

iguiendo el camino de meioramiento para alcanzar la calidad, la Universidad Estatal de Milagro está poniendo en ejecución una serie de acciones para conseguir el fortalecimiento institucional, tanto en adecuación de la infraestructura física como en el desarrollo y afianzamiento académico. El objetivo es llegar a ser una institución de educación superior con la debida acreditación que exige la ley y que esté acorde Al formal compromiso que hemos adquirido con la sociedad.

En el transcurso de estos días hemos pasado dos visitas de comisiones conformadas por personeros tanto del Consejo de Educación Superior (CONESUP) como del Consejo de Evaluación y Acreditación (CONEA), con la finalidad de evaluar la calidad de desempeño de nuestra institución. en cumplimiento de la disposición constitucional del Mandato 14, mediante el cual el Consejo Nacional de Educación Superior debe presentar a la Asamblea Nacional, el informe sobre la calidad de las universidades del país. Estos exámenes de auditoría, realizados a nuestra Universidad, han servido para poner de manifiesto nuestras fortalezas y para tener conciencia cierta de nuestras limitaciones. Los diarios del país han dado cuenta de los resultados: la Universidad Estatal de Milagro, a pesar de ser una universidad joven, tiene una ubicación que muestra sus avances en planificación institucional, en infraestructura y oferta académica; sin embargo, hay que reconocer que, pese a los esfuerzos significativos que se han hecho en investigación, en vinculación con la colectividad: todavía queda bastante que hacer en estas áreas y es ahí en donde se está trabajando, con la conciencia cierta de lo que se tiene que hacer y con la voluntad de su personal para potenciar estas funciones

Con estos antecedentes es placentero informar a la comunidad universitaria y la ciudadanía de Milagro que está próxima la entrega de un nuevo edificio en donde funcionará la biblioteca virtual de la UNEMI, que tendrá las características de calidad que exige la educación de esta época. Con ella podremos fortalecer la investigación que es pilar fundamental para que la formación profesional tenga pertinencia y calidad. La nueva biblioteca, a más de la implementación moderna con la que está diseñada, tiene como complemento un aula de

proyección que posteriormente aspira convertirse en aula tecnológica, mediante la cual el usuario podrá acceder a conferencias y programas virtuales, proyectados desde cualquier lugar del mundo. Todo esto con aplicabilidad al desarrollo de la educación a distancia y a programas de postgrado. En este mismo edificio, en su segunda planta, funcionará el despacho de Vicerrectorado, y los Departamentos de Organización y Desarrollo Institucional, Investigación y Desarrollo Tecnológico, y Comisión de Evaluación Interna.

La construcción de este edificio, cuyo costo asciende a \$ 315.804,03 financiado con el presupuesto institucional, llena una necesidad primordial de nuestra Universidad, tener una biblioteca, completa, organizada, funcional, que sea el lugar de concentración indispensable de los estudiantes para ampliar, fundamentar y cimentar los conocimientos que reciben en el aula. En hora buena para nuestra Universidad cuvo crecimiento institucional se está dando en todas sus funciones: gestión administrativa, docencia, investigación y vinculación con la colectividad. Esperamos que en un tiempo prudencial lleguemos a la acreditación deseada.

Dr. Estuardo Moreno Rivas, MSc.

VICERRECTOR DE UNEMI